

## Deportes

"Era necesario hacer un reconocimiento"

Alan Bannister, administrador del Parque Tantauco.

## Tantauco arranca con homenaje a Lizama

El ex corredor, quien pereció en el accidente de Juan Fernández, es recordado por sus pares.

● Mauricio Muñoz Moreno  
mmunoz@laestrellachiloe.cl

A las 8.30 horas de hoy, según el programa dispuesto por la organización de la Tantauco Exploration Race, comienza la segunda versión de esta prueba de aventura extrema en el parque del mismo nombre de la comuna de Quellón.

La cita deportiva es anunciada como una de las más exigentes de su tipo en el planeta, abarcando mountain bike, kayak y trekking, totalizando un recorrido de 140 kilómetros sumadas las tres especialidades.

La expedición también tiene su espacio para el compañerismo. En la reunión técnica realizada ayer, previa a la largada del certamen en el sector de Chaiguata, se realizó un homenaje para uno de los competidores de la primera versión de la cita, Joel Lizama, quien pereció el 2 de septiembre del año pasado tras caer el avión de la Fuerza Aérea de Chile en el archipiélago Juan Fernández.

Horas antes de la largada, el administrador del

Parque Tantauco, Alan Bannister, valoró la entrega del deportista como el del ex integrante del Desafío Levantemos Chile.

"Joel fue parte de la primera carrera aventura y creemos que era necesario realizar un reconocimiento a su figura", mencionó el profesional.

Acotó que el también ex infante de marina se desató por su compromiso con eventos de similares características. "Él (Lizama) fue el creador de la competencia, del centro del país, Columbia Eco Challenge, por lo que también recibió reconocimientos póstumos", aseguró.

Sin embargo, el realizar un acto recordatorio, según acotó la misma fuente, hace que el espíritu aventurero del malogrado deportista esté presente.

"Quiénes sabemos de lo acontecido en la apartada isla de la Quinta Región conocemos lo que significó Joel, quien pereció en circunstancias que se aventuraba en un proyecto de deporte aventura en Robinson Crusoe", sostuvo Bannister.

Por su parte, María To-



JOEL LIZAMA (CENTRO), JUNTO A SU ESPOSA Y COMPAÑERO DE EQUIPO EN UNA DE LAS COMPETENCIAS.

#### ★ PARTIDA EN CHAIGUATA

##### Cita deportiva suma nueva experiencia

● La versión 2012 de la prueba extrema que larga desde el camping Chaiguata, al Interior del Parque Tantauco, suma en este primer día de competencia un circuito ciclistico desde la cabecera norte de la reserva a través de caminos -incluyendo la Ruta 5- para pasar al kayak desde el sector de Punta de Lapas. Por el mar será esta nueva travesía, llevando a los navegantes por las islas quilloninas de Caulín, Laitec y Coldita, para regresar a la Isla Grande a Trincao e Incapulli, donde comienza el trekking.

ro, esposa del corredor y también participante de la Tantauco Exploration Race, dijo sentirse halagada por lo que a ella le pareció un "gesto de nobleza" de

parte de la organización del encuentro internacional.

"Fue algo importante y creo que me da más fuerza para luchar en la compe-

tencia. Si esto se hubiese traducido en un trofeo, más me habría motivado por alcanzarlo y sumarlo a lo que conseguimos juntos cuando éramos equipo", manifestó.

La cita deportiva, al igual que la versión pasada, contará con la amplia cobertura mediática, insistió el productor general de la prueba, Víctor González, destacando la presencia de la cadena ESPN, que registrará para el continente lo que hagan los 32 competidores de la dura expedición. ☺



ALUMNOS DEL POLITÉCNICO.

#### Inundaron de atletismo el centro de la capital isleña

● En el marco del Día de la Educación Física y el Deporte, se desarrolló ayer la tercera versión de la "Maratón" del Liceo Politécnico de Castro, corrida que se ejecutó sobre un trazado de 4 mil metros desde el establecimiento educacional hasta el sector del puente Ten Ten, en la Ruta 5 Sur, con retorno al establecimiento educacional.

Una de las particularidades de esta versión fue la alta convocatoria que logró, estimándose en cerca de 700 alumnos.

Cuatro fueron las categorías que se premiaron en esta oportunidad. En varones de primero y segundo medios el triunfo quedó en manos de Matías Cuyul, mientras que Sergio Pérez ganó en tercero y cuarto años.

A su vez, en damas, la soberana fue Rocío Tenorio en primero y segundo de educación media, honor que en los cursos superiores le correspondió a Patricia Nahuelanca.

La organización indicó que para el próximo año se espera que la corrida deje de ser una actividad interna. ☺

vuele por el día

Puerto Montt -  
**Concepción**

| IDA                     | REGRESO                  |
|-------------------------|--------------------------|
| sale Pto.Montt<br>11:30 | sale Concepción<br>21:05 |

Puerto Montt -  
**Santiago**

| IDA                    | REGRESO                |
|------------------------|------------------------|
| sale Pto.Montt<br>8:05 | sale Santiago<br>19:40 |



10 años volando juntos

600 600 2828

empresas 600 600 3555

www.skyairline.com

CASTRO: Blanco 388